

DANKSAGUNG

Winterthur, im Mai 2021

Von Herzen bedanke ich mich bei allen für die tröstlichen Zeichen der Verbundenheit, die mir entgegengebracht wurden beim Abschied von meinem geliebten Ehemann

Henryk Lupinski

Ein spezieller Dank gilt Herrn Dr. med. Robert Kosek und dem Pflorgeteam im Seniorenzentrum Wiesengrund für die gute, liebevolle Betreuung sowie Vikar Salu Matthew und der Organistin Monika Bernold für die würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Maria Lupinski

Liebe ist das, was bleibt. Erinnerungen lassen mich dankbar zurückschauen auf die gemeinsam verbrachte Zeit.